

Miércoles 01 de diciembre de 2021
VPDC-775-2021

Señora
Irene Campos Gómez
Ministra
Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos

Estimada señora:

Me es muy grato saludarle. Tengo el honor de dirigirme a usted en ocasión de hacer referencia a una reunión sostenida el pasado jueves 26 de noviembre con la Asociación de Desarrollo Indígena (ADI) de Rey Curré, en Buenos Aires Puntarenas. En esta sesión se discutieron aspectos referidos a la reubicación de familias por condición climática y otros aspectos relativos.

Al efecto, quiero mencionarle que hemos recibido informaciones sobre varias diligencias que la Asociación ha realizado con el Ministerio y con el BAHNVI para la atención del tema. Sin embargo, nos han solicitado y hemos convenido conforme al acuerdo #7 del acta que firmamos el día supra citado, trasladarle la iniciativa que tienen los personeros del Territorio de Rey Curre, de que la institución y el BAHNVI den atención prioritaria a las solicitudes de vivienda por reubicación debido a la emergencia por las tormentas NATE y ETA.

Es por ello, que remito esta nota de la manera más respetuosa para buscar una ruta de trabajo conjunta en el cual se pueda profundizar en los aspectos relativos a una diligencia de tal tipo. Vale mencionar, que mi compromiso fue trasladar este requerimiento, por lo que gentilmente quisiera solicitarle una reunión antes del 10 de diciembre para la atención respectiva, en hora y lugar a convenir.

Con muestras de mi más alta consideración y estima,

Randall Otárola Madrigal
Viceministro en Asuntos Políticos y Diálogo Ciudadano
Ministerio de la Presidencia
República de Costa Rica

CC: Archivo

Catalina Crespo, Defensora de los Habitantes de la República.
Rigoberto Leiva, Presidente de la ADI de Rey Curré
José Rojas, Alcalde Municipal de Buenos Aires.